

# **GUN OIL (AEROSOL) 400ml - 12 pcs**



## **Attributes**

- Name: GENERAL NANO PROTECTION GUN OIL (AEROSOL) 400ml - 12 pcs
- Manufacturer: GENERAL NANO PROTECTION
- Product no.: BRD811004
- Mfr. No.: 502335
- Kann nicht mit DPD versendet werden: {yes}
- Qty: 12
- Quantity: 4.8 l
- EAN: 8595616502328

# Table of Contents

- Startpage
- Deutsch: Sicherheitshinweise für GENERAL NANO PROTECTION Waffenöl Spray 400ml
- English: Safety Instruction Guide for GENERAL NANO PROTECTION GUN OIL (AEROSOL) 400ml

# Sicherheitshinweise für GENERAL NANO PROTECTION Waffenöl Spray 400ml

## Einleitung

Willkommen zu den Sicherheitshinweisen für das GENERAL NANO PROTECTION Waffenöl Spray. Dieses Produkt ist speziell entwickelt, um Schmauch zu entfernen, Feuchtigkeit zu verdrängen und metallische Oberflächen zu reinigen sowie zu schmieren. Bitte lesen Sie die folgenden Anweisungen sorgfältig durch, um die sichere Verwendung des Produkts zu gewährleisten.

## Allgemeine Sicherheitsrichtlinien

- Verwenden Sie das Produkt nur gemäß den Anweisungen.
- Halten Sie das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern.
- Bewahren Sie das Produkt an einem kühlen, trockenen Ort auf, fern von Hitzequellen und offenen Flammen.
- Beachten Sie die Gefahrenhinweise auf der Verpackung.
- Melden Sie unsichere Produkte oder Unfälle den zuständigen Behörden.
- Überprüfen Sie regelmäßig die Rückrufupdates auf der EU Safety GatePlattform.

## Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Verwendung

- **Brandgefahr:** Das Aerosol ist sehr leicht entzündbar. Halten Sie es von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fern.
- **Einatmen vermeiden:** Atmen Sie Staub, Rauch, Gas, Nebel, Dampf oder Aerosol nicht ein.
- **Hautkontakt vermeiden:** Tragen Sie bei der Anwendung Schutzhandschuhe und Schutzbrille, um Haut und Augenreizungen zu vermeiden.
- **Anwendung auf nassen Oberflächen:** Das Produkt kann auch auf nassen Oberflächen verwendet werden, jedoch ist Vorsicht geboten, um Rutschgefahr zu vermeiden.

## Anweisungen für Installation und Verwendung

### 1. Vorbereitung:

- Stellen Sie sicher, dass die zu behandelnde Oberfläche sauber und trocken ist.
- Schütteln Sie die Dose vor Gebrauch gut.

### 2. Anwendung:

- Halten Sie die Dose in einem Abstand von etwa 20-30 cm zur Oberfläche.
- Sprühen Sie gleichmäßig auf alle beweglichen Teile der Schusswaffe.
- Lassen Sie das Produkt einige Minuten einwirken, damit es in die schwer zu erreichenden Teile eindringen kann.

### 3. Nach der Anwendung:

- Wischen Sie überschüssiges Öl mit einem sauberen Tuch ab.
- Überprüfen Sie die behandelten Teile auf gleichmäßige Verteilung des Öls.

## Entsorgungsanweisungen

- Entsorgen Sie leere oder nicht verwendbare Dosen gemäß den örtlichen Vorschriften für gefährliche Abfälle.

- Stellen Sie sicher, dass die Dose vollständig entleert ist, bevor Sie sie im regulären Abfall entsorgen.

## **Kontaktinformationen für weitere Unterstützung**

Für Fragen oder weitere Informationen zu diesem Produkt wenden Sie sich bitte an den Hersteller oder Ihren Händler. Achten Sie darauf, die Sicherheitsrichtlinien und Anweisungen zu befolgen, um eine sichere Verwendung des Produkts zu gewährleisten.

# Safety Instruction Guide for GENERAL NANO PROTECTION GUN OIL (AEROSOL) 400ml

## Introduction

Thank you for choosing GENERAL NANO PROTECTION GUN OIL (AEROSOL) 400ml. This product is designed to provide effective lubrication and protection for firearms. Please read this safety instruction guide carefully to ensure safe and effective use of the product.

## General Safety Guidelines

- Always keep the product out of reach of children and pets.
- Store in a cool, dry place away from direct sunlight and heat sources.
- Avoid inhalation of vapors and ensure adequate ventilation during use.
- Do not puncture or incinerate the aerosol can, even when empty.
- Use the product only for its intended purpose as specified in the instructions.
- In case of contact with eyes or skin, rinse immediately with plenty of water and seek medical advice if irritation persists.
- Report any unsafe products or accidents to the relevant authorities.

## Specific Safety Precautions for Use

- Before using the product, read the label and follow all instructions carefully.
- Do not use near open flames, sparks, or other sources of ignition.
- Avoid spraying in enclosed spaces without proper ventilation.
- Wear protective gloves and eyewear if necessary.
- Do not spray on hot surfaces or electrical equipment.
- Ensure the can is held upright when spraying to avoid leakage.

## Instructions for Installation and Usage

### 1. Preparation:

- Shake the can well before use to ensure proper mixing of the contents.
- Clean the surface of the firearm to remove any dust, dirt, or residues.

### 2. Application:

- Hold the can approximately 20-30 cm away from the surface to be treated.
- Press the nozzle to spray a thin, even layer of the oil onto the desired areas.
- Allow the product to penetrate and dry before handling the firearm.

### 3. Postapplication:

- Clean the nozzle after use to prevent clogging.
- Store the can in an upright position in a safe location.

## Disposal Instructions

- Dispose of the aerosol can in accordance with local regulations.
- Do not throw the can into fire or expose it to temperatures exceeding 50°C.
- If the can is empty, it can usually be recycled; check local recycling guidelines.

## **Contact Information for Further Support**

For any safety inquiries or additional information regarding this product, please contact your local distributor or manufacturer. Ensure you have the product information ready when seeking assistance.

Thank you for choosing GENERAL NANO PROTECTION GUN OIL (AEROSOL) 400ml. Your safety is our priority.